

Durch die speziell entwickelte Folie trocknet euer Tattoo in der ersten Phase der Heilung nicht aus. Ihr könnt mit der Folie normal duschen, solltet aber Sport und starkes Schwitzen vermeiden.

Die Folie sollte nun 3 Tage auf der Wunde bleiben, das Tattoo wird darunter etwas verschwommen aussehen und es wird sich etwas Wundwasser ansammeln. Bitte achtet darauf, wenn sich eine Ecke der Folie lösen sollte, die Ecke entweder zu entfernen oder aufzupassen, dass ihr nicht hängen bleibt.

Sollte die Folie sich soweit lösen, dass ein Teil des Tattoos frei liegt, zieht die Folie bitte sofort ab und startet sofort mit der Pflege, die unten aufgeführt wird.

- **Folie abziehen nach 3 - 5 Tagen.**

Entfernt die Folie vorsichtig Stück für Stück, am besten geht das mit Hilfe. Oder unter der Dusche. Das Abziehen der Folie kann nochmal etwas weh tun, ihr könnt das Tattoo aber nicht beschädigen.

- Nach Entfernung der Folie, wascht ihr das Tattoo vorsichtig nur mit Wasser ab. Um es von Wundwasser und überschüssiger Farbe zu befreien. Lasst das Tattoo anschließend an der Luft trocknen oder tupft es vorsichtig mit einem fusselfreien und sauberen Tuch ab.

- Nun ist es wichtig das Tattoo immer schön feucht und geschmeidig zu halten, das erreicht ihr durch ein regelmäßiges Cremes, bitte verwendet nur folgende Produkte:



Pflegeanleitung Tattoo

Um das bestmögliche Ergebnis in der Heilung und der Pflege für euch zu gewährleisten versorgt euer Tätowierer das frische Tattoo direkt nach dem stechen mit einer speziellen Folienmembran. Diese ermöglicht ein perfektes Wundklima und schützt das frische Tattoo vor äußeren Einflüssen.

TattooMed After Tattoo

Bepanthen (oder andere Produkte mit dem Wirkstoff Dexpanthenol)

- In den ersten zwei Wochen 3 – 5 mal täglich, dünn eincremen. Die Haut sollte noch atmen können.
- Das Tattoo wird sich nach ein paar Tagen anfangen zu „schälen“ das ist nur etwas Wundschorf der sich löst. Bitte den Schorf auf keinen Fall abkratzen oder abziehen. Er löst sich von allein beim Eincremen oder nach dem Duschen.
- Im Heilprozess kommt es oft zu Juckreiz der tätowierten Stelle, ganz wichtig:

NICHT KRATZEN!!

- Da sich die Haut erst wieder regenerieren muss ist es besonders wichtig, dass ihr die ersten 4 Wochen auf Sonne, Solarium, Vollbäder, Schwimmbad, Baggersee, Sauna verzichtet. Nach dem Abheilen ist ein Sonnenschutz für das Tattoo zu empfehlen, das schützt vor Verblässen und pflegt eure Haut.

Solltet ihr Hilfe brauchen, oder euch etwas komisch vorkommen. Kommt einfach vorbei oder ruft uns an.

